
GRUPPO CONSILIARE MOVIMENTO CINQUE STELLE - GELA

Gela 11/05/2021

AI Sindacodel Comune di Gela
Alla Presidente Del ConsiglioComunale di Gela

Oggetto: Mozione ex art. 43 - d.lgs 257/2000; art. 16 dello Statuto del Comune di Gela; art. 20 del Regolamento
del Consiglio Comunale - ADEGUAMENTO DEL TRASPORTO PUBBLICO LOCALE ALLA NORMATIVA
SULL'ABBATTIMENTODELLEBARRIEREARCHITETTONICHEOSERVIZIOALTERNATIVOPERI DIVERSAMENTEABILI.

Il sottoscritto consigliere comunale, Virginia Farruggia,

Premesso

Che, la LeggeRegionale- RegioneSicilia 18 aprile 1981, n. 68 "Istituzione, organizzazione e gestione dei serviziper
i soggetti portatori di handicap" all'art. 21 cita:
"I soggetti portatori di handicap di cui alla presente legge possono fruire gratuitamente dei servizi di trasporto
extraurbano gestiti dall'Aziendasiciliana trasporti (AST).
A tal fine l'ASTrilasciaai soggetti portatori di handicap che ne facciano richiesta, tramite il sindaco del comune di
residenza, apposita carta di circolazione con validità annuale. L'agevolazione di cui al presente articolo è estesa
anche all'eventuale accompagnatore, ove necessario. "
Che, la Legge regionale 1 ottobre 1992, n. 9, prevede che le disposizioni del precedente articolo "... si applicano
anche ai servizi di trasporto urbani ed extraurbani gestiti dalle aziende di trasporto pubbliche e private di cui
all'articolo4 e seguenti della legge regionale 14 giugno 1983, n. 68."
Che, la Legge5 febbraio 1992, n. 104 "Legge-quadro per l'assistenza, l'integrazione sociale e i diritti delle persone
handicappate", all'art. 26 "Mobilità e trasporti collettivi" recita:
"1. Le regioni disciplinano le modalità con le quali i comuni dispongono gli interventi per consentire alle persone
handicappate la possibilità di muoversi liberamente sul territorio, usufruendo, alle stesse condizioni degli altri
cittadini, dei servizi di trasporto collettivo appositamente adattati o di servizi alternativi.
2. I comuni assicurano, nell'ambito delle proprie ordinarie risorse di bilancio, modalità di trasporto individualiper
le persone handicappate non in grado di servirsidei mezzi pubblici.
3. Entro sei mesi dalla data di entrata in vigore della presente legge, le regioni elaborano, nell'ambito dei piani
regionali di trasporto e dei piani di adeguamento delle infrastrutture urbane, i piani di mobilità delle persone
handicappate da attuare anche mediante la conclusione di accordi di programma ai sensi dell'articolo 27 della
legge 8 giugno 1990, n. 142. I suddetti piani prevedono servizi alternativi per le zone non coperte dai servizi di
trasporto collettivo....."



Che, negli ultimi anni della precedente consiliatura, il Consiglio Comunale si è impegnato, accanto ai disabili e alla

Consulta, affinché venisse superata la grave carenza strutturale delle fermate del Trasporto Pubblico Locale,

nonché venissero eliminate le barriere architettoniche presenti;

Che in data 24/09/2019 avevo presentato a questa amministrazione un'interrogazione tesa a conoscere lo stato

dei luoghi delle fermate del trasporto pubblico locale e se le stesse fossero oggetto di programmazione per

interventi di adeguamento alla normativa sull'abbattimento delle barriere architettoniche al fine di rendere il

servizio fruibile a tutti i cittadini;

Considerato

Che in data 29/04/2021 è stato celebrato il consiglio monotematico sul trasporto disabili e che in quell'occasione
sono stati consegnati a noi consiglieri comunali, delle note di seguito indicate:

nota prot. N. 0101791/P.M. del 25/09/2019 da parte della PoliziaMunicipale;
nota prot. N. 105/D.G. del 29/03/2021 da parte dell'AST.

che, il Sindacoè la massimaautorità sanitaria presente sul territorio;
che, pertanto, ha il dovere di garantire pari opportunità ai propri cittadini senza che la loro condizione possa
determinare una discriminate rispetto ai servizi che il Comune deve offrire loro.
Tutto quanto sopra premesso e considerato

IMPEGNA

Il Sindacoe la Giunta affinchè attivino tempestivamente tutte le azioni amministrative necessarieper:
l'adeguamento delle fermate del trasporto pubblico locale;
l'istituzione di un servizio alternativo, a pari condizioni, di trasporto pubblico previsto dalla normativa per
i soggetti portatori di handicap, nelle more degli interventi di adeguamento;

Virginia Farruggia



MOZIONE

Prot N° 4- é). T"

del )1-()~-2024~i

Oggetto: Istituzione di Commissioni o Gruppi di Lavoro Speciali d'Indagine,
denominati" Governance sui Progetti .."

I sottoscritti Consiglieri Comunale Vincenzo Casciana e Pierpaolo Grisanti, che
rappresentano il Gruppo Consiliare Libera_Mente, che pure sottoscrivono il presente
documento, intendono proporre al Consiglio Comunale la Mozione Consiliare secondo
quanto di seguito specificato:

Premesso

- che riteniamo che, in una fase storica come quella che stiamo vivendo, sia necessario
attivare tutti gli strumenti che le norme vigenti ci mettono a disposizione per monitorare il
più possibile i provvedimenti volti a garantire il rilancio di un'economia messa in ginocchio
dal diffondersi del Covid-19;
- che il governo del Comune richiede decisioni,efficienza e competenza nella gestione
delle risorse pubbliche e che occorre disporre idonee misure per il potenziamento e I
'accelerazione dell'azione amministrativo dell' Amministrazione Comunale,
incentrato,in modo significativo e determinante sul perseguimento della trasparenza e sul
fermo proposito di dare risposte puntuali,
rapide alle attese della comunita' e soprattutto ai bisogni legittimi dei cittadini;
- che e' intendimento dei sottoscrittori Consiglieri Comunali Vincenzo Casciana e
Pierpaolo Grisanti, individuare e costituire una commissione speciale, o un Gruppo di
lavoro, da istituire in seno al Consiglio Comunale di Gela,con la rappresentanza di n. 3
Consiglieri per ogni Commissione Speciale o Gruppo di lavoro, dei vari gruppi consiliari,
senza colori politici e senza alcun gettone di presenza.
Un organismo che, denominato" Governance sui Progetti"
si prefiggerà l'obiettivo di controllare e verificare non solo l'impatto sul territorio dei fondi
messi a disposizione dalla Comunità europea per l'emergenza sanitaria ed economica,
recovery fund :
1 ) Porto di Gela - Progetto dei lavori di costruzione della nuova darsena commerciale,
completamento delle banchine interne, arredi, impianti ed escavazione ( Progetto
definitivo del valore di euro 143760.000,00 )
2 ) Porto di Gela -- Progetto dei lavori di completamento del Porto Rifugio e della nuova
Darsena Commerciale ( Progetto definitivo in fase di redazione del valore di euro
36.000.000,00 )
3 ) Bonifica Discarica Cipolla ( Progetto con Studio di fattibilita' tecnico economico, in fase
di redazione, del valore di euro 125.000.000,00 )
4 ) Bonifica Discarica Marabusca (Progetto con Studio di fattibilita' tecnico economico, in
fase di redazione, del valore euro 75.000.000 , 00 )
5) Digitalizzazione Pubblica Amministrazione ( Progetto con Studio di fattibilita' tecnico
economico, in fase di redazione, del valore euro 5.000.000,00 )
6 ) Progetto" Agro Energetico Innovativo" (Progetto con concorso di idee)
7) Intervento di " Manutenzione ordinaria straordinaria delle Pavimentazioni Stradali e
relative pertinenze del Centro Urbano ed Assi



ma anche di controllare i progetti come quello sul Porto, il progetto denominato Ciliegino, Il
Progetto della seconda parte del Lungomare, il Porto Hub e tutti quei progetti che
possono rappresentare uno sviluppo per la città,
insieme al Consiglio Comunale;
un istituto, quello delle commissioni speciali d'indagine previsto, oltre che dal nostro
Statuto comunale, all'articolo 23 , anche dall'articolo 44 del decreto legislativo 267 del
2000 che prevede, al comma 2, come il Consiglio possa dare vita, al fine di garantire il
controllo consiliare;
, commissioni di indagine sull'attività consiliare;

-che la Commissioni saranno o vogliono fare da pungolo, controllo, vigilanza ma anche da
proposta continua e supporto ai lavori dell'Amministrazione anche per cercare di risolvere
una volta per tutte il problema della mancanza di progettisti che possano far diventare
cantierabili le opere;
Proposta
Si propone pertanto al Consiglio Comunale la seguente
Mozione
L'istituzione delle Commissione Speciali d'Indagine o Gruppi di lavoro denominati
"Governance sui Progetti" nel primo Consiglio Comunale utile.
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PIU.~ 50
del 04 - 06- 20U Gela, 4 Giugno 2021

Al Presidente del Consiglio

Comunale

SEDE

Oggetto: Installazione di dispositivi idonei a limitare la velocità e ad aumentare la sicurezza -
Parco Iqbal Masih - Viale Enrico Mattei

IlSottoscritti Consiglieri Comunali,

- Vincenzo Casciana

- Pierpaolo Grisanti

appartenenti al gruppo consiliare "LiberaMente"

Premesso:

che nel recente passato codesta Amministrazione Comunale, con la preziosa collaborazione di
cittadini e Associazioni di volontariato, ha provveduto alla pulizia e riqualificazione del giardino
denominato "Parco Iqbal Masih" sito nel territorio comunale e, nello specifico, nel quartiere di
"Macchitella";

che il giardino di che trattasi è interessato da un inteso traffico veicolare insistente su Viale Enrico
Mattei;

che lo spazio verde, soprattutto dopo l'ultimo intervento di riqualificazione, è divenuto un centro di
attrazione e un luogo di svago per famiglie con bambini;

che l'assenza di recinzione dell'area verde non consente una adeguata sicurezza proprio per i
bambini che frequentano il parco anche e soprattutto in considerazione della presenza, sia sul lato
nord che sul lato sud, del traffico veicolare su Viale Enrico Mattei

Considerato che:
tanti cittadini hanno lamentato la pericolosità della circostanza oggetto della presente mozione

* * *
Alla luce di quanto sopra si Propone al Consiglio Comunale di impegnare ilSindaco e la Giunta
a provvedere -con immediatezza- a porre in essere tutte le determinazioni necessarie a rendere il
Viale Enrico Matteri -all'altezza del Parco "Iqbal Masih"- idoneo ad attraversamenti pedonali
sicuri, segnalati con idonea segnaletica orizzontale, verticale e all'occorrenza dispositivi luminosi;
Inoltre, impegnare Sindaco e Giunta, a verificare la possibilità di installazione di dispositivi atti a
ridurre la velocità dei veicoli in transito su Viale Enrico Mattei.

F.to F.to

- Pierpaolo Grisanti - - Vincenzo Casciana -



Prat. N° 5-,(
del )5,06, ZO!j

GRUPPO CONSILIARE MOVIMENTO CINQUE STELLE- GELA

Gela 15/06/2021

AI Sindacodel Comune di Gela
Alla Presidente Del Consiglio Comunale di Gela

Oggetto: Mozione ex art. 43 - d.lgs 257/2000; art. 16 dello Statuto del Comune di Gela; art. 20 del Regolamento
del ConsiglioComunale - AMPLIAMENTOIMPIANTODICOMPOSTAGGIOC/DA BRUCAZZI.

Il sottoscritto consigliere comunale, Virginia Farruggia,

Premessoche

la zona industriale del comune di Gelaversa in una situazione drammatica sotto il profilo dei servizi, della
manutenzione e della pulizia;

questo crea un grave danno all'economia della città, scoraggiando eventuali investitori e rappresentando
un pessimo biglietto da visita per i clienti delle imprese insediate, squalificandole;

l'ATOAmbiente CL2in liquidazione, titolare dell'impianto di compostaggio sito in contrada Brucazzi,zona
industriale strada 3 del Comune di Gela, autorizzato con provvedimento DDSn. 114 del 3/5/2010, ai sensi
dell'art. 208 del D. Lgs. 152/06, sin dall'entrata in esercizio dell'impianto di compostaggio, costituisce
attore di molestia olfattiva, ricevendo in continuazione segnalazioni da parte di diverse ditte insediate
nella zona industriale di Gela per emissioni maleodoranti, che rendono invivibile l'ambiente di lavoro per
gli addetti e sempre più difficile la loro permanenza a Gela;

per il contenimento delle quali, a seguito di prescrizioni ARPAdi Caltanissetta, la fase di maturazione
insufflata è stata ridotta del 50%;

tale misura non ha eliminato il problema della molestia olfattiva e neppure mitigato;

detto impianto, da quanto è stato messo in marcia, produce un compost fuori specifica per cui non può
essere destinato all'impiego in agricoltura e che risulta avviato a alla discarica, solo grazie alle continue
ordinanze emergenziali della Regione Siciliana, non contribuendo in alcun modo ad innalzare la
percentuale della raccolta differenziata;

Considerato che

per le ragioni esposte in premessa, nel gennaio 2018 la suddetta società ha formalmente richiesto
all'Assessorato la modifica del DDS n. 114 del 03/05/2010 al fine di potere effettuare la fase di
maturazione insufflata, la fase di maturazione lenta (non insufflata), la fase di raffinazione e la fase di
smaltimento del"compost" ottenuto presso la discarica di contrada Timpazzo di Gela;

che nella suddetta nota, la società ha altresì rinnovato la propria richiesta di assenso, già avanzata nel
2017, per la redazione di un progetto finalizzato all'ampliamento dell'impianto ad oggi operante per il



compostaggio di matrici organiche e per la produzione di compost di qualità, mediante l'acquisto/affitto
di un lotto di terreno ricadente all'interno della Zona industriale in area destinata ad insediamenti
industriali, urbanizzata dall'IRSAP, denominata settore NORD1 e la realizzazione di un'altra sezione di
biossidazione accelerata contenente altri quattro moduli formati di otto container scarrabili, di capacità
pari a 25 mc e relativo biofiltro di tipo containerizzato;

che il Comune di Gela ha commissionato, l'anno scorso, uno studio di fattibilità per un impianto di
compostaggio, che grazie ad una tecnologia innovativa garantisce un compost di qualità senza alcuna
emissione in atmosfera;

che anche la SRR4 ha presentato un progetto per un impianto di compostaggio per il quale, come gruppo
politico M5S, abbiamo presentato un accesso agli atti alla Regione Siciliana, così da conoscerne la
tecnologia;

Rilevato che

si apprende da recenti notizie di stampa la volontà da parte dell' Ato CL2 in liquidazione di ampliare
l'impianto di compostaggio di contrada Brucazzi.;

se l'impianto di c/da Brucazzi non garantisce un adeguato funzionamento e quindi la produzione di un
compost di qualità, non può rappresentare certo una soluzione né il suo trasferimento con la stessa
tecnologia in c/da Timpazzo, né sicuramente un ampliamento dello stesso impianto che, come detto
sopra, ha già avuto delle prescrizione dall'ARPA per la quale ottemperanza non è servita la riduzione al
50% dei rifiuti per la fase di maturazione.

Tutto quanto sopra premesso e considerato,

IMPEGNA

Il Sindaco e la Giunta affinchè attivino tempestivamente tutte le azioni amministrative necessarie per:

- cautelare gli imprenditori della zona industriale di Gela;

- ottenere la dismissione di detto impianto;

- monitorare la realizzazione di un nuovo impianto di compostaggio che garantisca un compost di qualità senza
emissioni in atmosfera di sostanze maleodoranti nocive per i cittadini.

Virginia Farruggia



Gela 15/06/2021

AI Sindaco del Comune di Gela
Alla Presidente Del Consiglio Comunale di Gela

Oggetto: Mozione ex art. 43 - d.lgs 257/2000; art. 16 dello Statuto del Comune di Gela; art. 20 del Regolamento
del Consiglio Comunale - RIAPERTURADELL'OSPEDALEDI GELAVIDORIO EMANUELE AI PAZIENTI NO COVID.

Il sottoscritto consigliere comunale, Virginia Farruggia,

Premesso

Che la curva epidemiologica dei pazienti covid è in discesa;
che la maggior parte dei contagiati risultano essere asintomatici o con sintomi che non prevedono
l'ospedalizzazione;
che da troppi mesi l'ospedale di Gela non si occupa dei pazienti gelesi affetti da altre patologie, rischiando
l'aggravarsi delle loro condizioni;
che ad oggi l'ospedale Vittorio Emanuele potrebbe accogliere l'utenza gelese visti i pochissimi ricoverati
covid;

Considerato

che il gruppo parlamentare del PD ha presentato all'Assemblea Regionale Siciliana, un'interrogazione sulla
possibilità di una riorganizzazione dei reparti del Vittorio Emanuele per pazienti no covid;
che dalla suddetta interrogazione è scaturita una nota da parte dell'Assessorato alla Salute, prot. N. 26117
del 25.05.2021, pervenutaci attraverso la nostra deputazione ali' ARS, con la quale si chiede alle Aziende
Sanitarie Provinciali di formulare con urgenza una proposta di riorganizzazione delle attività assistenziali;
che abbiamo ricevuto diverse segnalazioni da parte di cittadini che si trovano a dover andare fuori Gela
anche per esami di routine o specialistici a seconda delle patologie;

Tutto quanto sopra premesso e considerato,

IMPEGNA

Il Sindaco e la Giunta affinchè attivino tempestivamente tutte le azioni amministrative necessarie per:

- incentivare l'Azienda Sanitaria della Provincia di Caltanissetta a formulare al più presto la suddetta proposta
dando ai cittadini di Gela i dovuti servizi.

F.to Consigliere comunale M5S Virginia Farruggia

F.to consigliere comunale PDAlessandra Ascia



Gela, 15/06/2021

AI Sindaco del Comune di Gela

Alla Presidente
Del Consiglio Comunale di Gela

Oggetto: Mozione ex art. 43 - d.lgs 257/2000; art. 16 dello Statuto del Comune di Gela; art. 20 del
Regolamento del Consiglio Comunale - Richiesta interventi di monitoraggio del traffico e controllo della
sosta vietata

I sottoscritti consiglieri comunali Casciana Vincenzo, Sincero Davide, Giudice Paola, Scerra Salvatore e Ascia
Alessandra, quali componenti della I Commissione Consiliare Affari Generali,

Premesso

che, la Commissione ha elaborato un Nuovo Regolamento sulla sosta a Pagamento nel 2020 e che lo stesso
è stato trasmesso al Settore per il parere tecnico.
che, lo scorsomese il Presidente del Consiglio ha inviato alla Commissione una nota con la quale ci invitava
a ripresenta re il Regolamento sopra citato per trasmetterlo al Settore per richiedere nuovamente il parere
tecnico.
Che, la Commissione, nelle more di quanto sopra, sta approfondendo la questione Parcheggi.
Che, in atto sul lungomare è stata istituita la zona a traffico limitato con esclusione di sosta a sud,
comportando una confusione in molti automobilisti che sbagliano la corsia, oppure ancora qualcuno la
scambia con la corsia di parcheggio;
che, la nuova circolazione ha comportato di fatto un grave disagio ai residente del Lungomare;
che, sul tratto del lungomare tra la rotonda est di macchitella e la discesa Borsellino è in corso una
progettazione con le misure di finanziamento nazione denominate "Abitare";

considerato
che, codesta amministrazione ha il dovere di intervenire a fronte di tali condizioni al fine di garantire la
corretta circolazione stradale;
che, nelle arterie principali a doppio sensodi circolazione vige il divieto di sorpasso;
che, le previsioni del Codice della Strada prevedono la realizzazione di corsie ciclabili dedicate, anche in
sensocontrario al sensodi marcia dei veicoli;
che, al fine di porre in essere una adeguata e sicura gestione della mobilità appare già sufficiente un
intervento specifico di regolamentazione del traffico veicolare volto a garantire il pieno ed inderogabile
rispetto dei limiti già esistenti sugli assiviari cittadini e la segnaletica stradale;
che, gli interventi di controllo e applicazione dei limiti esistenti non comportano un aggravio di spese per
l'ente e rappresentano un onere inderogabile per lo stesso;
che, la realizzazione di Corsie Ciclabili e doppi sensi ciclabili, in conformità alle previsioni di cui al Codice
della Strada, comporta oneri economici non elevati;
che, l'attuazione delle indicazioni di cui ai punti che precedono garantirebbe un adeguato contrasto alle
esternalità negative derivanti dalla circolazione veicolare meglio indicate in premessa.
Tutto quanto sopra premesso e considerato,

IMPEGNA

Il Sindaco e la Giunta affinché attivino tempestivamente tutte le azioni amministrative necessarieper:



Il monitoraggio della circolazione veicolare sul lungomare e la sorveglianza della sosta nel lato sud
durante tutta la giornata, che si potrebbe anche realizzare attraverso l'installazione tra le corsie di
cordoli per delimitazione corsia riservata con hl0cm;
Prevedere un zona di parcheggio prevalentemente riservato ai residenti nelle zone limitrofe (
esempio via Dalmazia) e garantire tutti gli esercenti di effettuare carico e scarico senza creare alcun
disagio alla circolazione.
la realizzazione di corsie ciclabili, con lo stesso sistema dei delimitatori di cui sopra, nel lato SUD del
lungomare tra la rotonda est di Macchitella e la discesa Borsellino, vietandone dunque la sosta dei
veicoli.

il Presidente Casciana Vincenzo per conto della Commissione
composta dai consiglieri:
Sincero Davide,
Giudice Paola,
Scerra Salvatore
Alessandra Ascia


